

OFICINAS
 Dirección, Redacción, Administración y Talleres, calle 2ª Norte, número 133.
 Apartado de correo nº 69.
 Agentes para anuncios en el extranjero
 París. A. Lorette, Rue Caumartin, 61
 New York. George B. Fiske, 21 Park Row
 Chicago. J. Walter Tompson, N. Y. Life Bldg.
 New Orleans. M. B. Trezevant.
 312-13-14 Cotton Exchange

EL DIA

TARIFA
 Suscripción mensual, un colón, trimestral dos colones setenta y cinco céntimos; trimestral, cinco colones; anual, diez colones. Número suelto, cinco céntimos atrasado, diez céntimos. Avisos y comunicados, precio convencional.

AÑO V

SAN JOSÉ DE COSTA RICA, SABADO 2 DE JUNIO DE 1905

NUM. 1.323

Tobías Zúñiga Castro CANDIDATO DEL PARTIDO DEL PUEBLO

CERVECERIA



Cerveza negra marca Estrella
 Best Stout Porter

SOLARES

para edificar, bien situados y á precios módicos tiene encargo de vender

436, Avenida Central, O.

MANUEL CORONADO
 7.5 .92

Almacén de música Papelería y Artículos de Escritorio

Métodos para piano, de canto, para tenor ó soprano para barítono ó bajo, id para guitarra varios autores, id para violín por Alard id de solfeo por Eslava C1 2-50. Sonatas y Sonatinas. Estudios para piano varios autores id per concene á 2 y 4 manos id por Clemente á 2 y 4 manos. Teoría de la Música por Danhauser.

Todos estos textos son usados en la escuela de música "Santa Cecilia".

Especialidad en violines y toda clase de útiles para los mismos, una flauta harmónica muy barata, flautas de llaves varios precios, atriles de pie y de mesa, varios precios, platillos para banda.

Papelería: gran surtido.

Artículos de escritorio: id, id.

Librería: Cultivo del algodón. La selva y el prado. Lógica, por Stuart Mill. Astronomía de las damas, por Flanmarión. Tablas de logaritmos, por A. Gréve. Giria metodológica, por Rebsámen. Gimnasia sueca, por Kumlien y André.

Librería de J. J. A. MONTERO
 CASA DEL IMPERIAL HOTEL, CALLE CENTRAL

Café

beneficiado, y especialmente tercerillas, compra
 JOAQUIN LLINÁS

EL DIA

DIRECTOR: AGUSTIN LUJAN

ADMOR: Constantino Gálvez

COLABORADORES:

Luis M. Castro. — Gregorio Martín. — Zenón Castro. — Agustín Luján. — Francisco Huete. — Abraham Medrigal J. — Carlos Orozco Castro. — Francisco Alpizar. — Juan Manuel Rodríguez. — Francisco de P. Amador. — A. Boza. — M. Kellat Sagismundo Jaramillo. — Francisco José C. Jorge Padilla.

Guerra ruso-japonesa

LA GRAN BATALLA NAVAL

ROJESTVENKY HERIDO GRAVEMENTE

Llegada de algunos navíos á Vladivostock

Manila, 31.—Ayer por la mañana avistaron de la isla Corregidor, situada á la entrada de la bahía de Manila, 5 buques de guerra. Gobernaban con rumbo al Sur; creense japoneses.

Tokio, 31.—Los japoneses también capturaron el acorazado de combate Sissoi Veliky, insignia ruso. Está seriamente averiado.

Washington, 31.—El Ministro japonés ha recibido un despacho de su gobierno, el cual, aunque no da pormenores, dice que el triunfo japonés ha sido absoluto y abrumador.

Petersburgo, 31.—En el almirantazgo no se sabía absolutamente nada de la batalla. El boletín oficial de Tokio anunciando que Rojstvensky fué prácticamente aniquilado, constituye un tremendo golpe para el almirantazgo. Algunos de los despachos extranjeros son muy confusos, pero todos indican que Togo dirigió una serie de ataques con sus torpederos durante la noche del sábado, apoyándolos con sus navíos grandes. Creese que el hundimiento de tantos buques se debe parcialmente al gran número de minas que se sembraron delante de los buques rusos. Es probable que antes de verificarse la batalla, Rojstvensky trasladó su insignia del Kniaz Souvaroff, al Borodino ó al Orel, á fin de impedir la concentración del fuego japonés sobre su propia nave. Los capitanes Sreberinikoff, del Borodino, é Igatiff del Orel, se consideraban oficiales muy capaces.

Bajo el epígrafe "La hora del destino ha tocado", el Novoe Vremya dice que se ha reprochado á los rusos por haber fiado demasiado en Dios y por haber enviado demasiadas imágenes á la guerra y no suficiente número de hombres. En el lenguaje de los americanos, el resultado está en manos del "Hombre detrás del cañón". Nosotros, los rusos, tendremos paciencia hasta que se sepan todos los pormenores.

Entre el público reina el pesimismo.

Los corredores del Almirantazgo están llenos de las esposas y familias de los oficiales y hombres de tropa de la flota, y pidiendo noticias de un modo lastimero. Cuando el Almirantazgo anunció que no tenfa nada que comunicar, todas las mujeres lloraron y algunas se desmayaron.

El Estado Mayor General no espera sino hasta mañana noticias de Vladivostock. No es verídica la noticia de que llegaron á Vladivostock el acorazado Alejandro y 4 cruceros.

Berlín, 31.—Aceptan sin reserva los críticos navales alemanes los partes recibidos de Tokio. Opinan que el combate da al Japón el dominio del mar, el cual conservará hasta el fin. Llaman la batalla del sábado, la mayor acción naval desde Trafalgar.

París, 31.—Le Temps urge á Rusia, en nombre de su aliada, á abandonar una lucha en que ya perdió toda esperanza de éxito. Dice que toda su esperanza era Rojstvensky. Su derrota deja al Japón dueño del mar. Ya no hay absolutamente esperanza alguna de triunfo para la armada ni el ejército.

Petersburgo, 31.—Rojstvensky llegó á Vladivostock á bordo del cazatorpedero Bunary. Durante la batalla, fué herido en la cabeza.

Tokio, 31.—Salváronse á 50 marineros rusos que se hallaban naufragos, á 18 millas distante de Ushima, que pertenecían á uno de los navíos hundidos el sábado. Se han desembarcado varios individuos de los tripulantes rusos.

Londres, 31.—Avisan de Petersburgo que Rojstvensky llegó á Vladivostock, á bordo del destroyer Bunary á las 6 p. m. del día 29. Está gravemente herido en la cabeza, espalda y pecho.

Tokio, 31.—Se ha recibido aviso de que Rojstvensky, quien huyó á bordo de un destroyer, ha sido capturado.

San Petersburgo, 31.—La primera noticia definitiva se recibió del capitán Changin, del crucero Almaz, quien llegó á Vladivostock.

Telegrafió al Czar que había presenciado el hundimiento del acorazado de combate Kniaz Souvaroff. Dice que Rojstvensky fué herido y vió que le bajaron al destroyer Bunary. Presume que el almirante fué salvado. Sin, embargo no había llegado á Vladivostock cuando el capitán Changin telegrafió al Czar. Se ignora su paradero. Esta tarde el almirantazgo confesó que habían sido hundidos el Kniaz Souvaroff, el Borodino, el Oslavia y el Orel. Ignórase si este es buque hospital ó el crucero y el buque taller Kamstchacida, por el capitán Changin.

No se ha dicho nada relativo á los buques capturados. Durante la noche el Emperador recibió largo despacho en clave. No se ha publicado aun el contenido. Varios de los buques más veloces rusos, alcanzaron Vladivostock.

El Gobierno ya está en posesión de su versión del desastre del sábado y domingo. Anoche tuvo lugar en Tsarkoeselo un consejo de guerra. El Czar urgió la

publicación de un manifiesto, pero nada se ha recibido aún.

Por lo que se relaciona con la prensa, el público pudiera creer que Rojstvensky había ganado un gran triunfo. El censor dejó pasar todos los vagos rumores favorables á los rusos, pero rayó todo lo que indicara un desastre. El país ignora completamente aún lo que ha pasado. Los redactores de los diarios liberales que están al tanto, advierten de modo incierto á sus lectores que no abrigaren esperanzas útiles, basadas en las noticias que se publicaron en sus columnas noticiosas. La House Gazette, dice francamente que sería un pecado ocultar al público que va desapareciendo toda esperanza de obtener el triunfo del mar, de parte de los rusos.

Londres, 31.—Según un despacho de Kobe dice que centenares de rusos, muchos de ellos gravemente heridos, están alcanzando la costa de Yaguichi; se están trayendo á Moje.

El comandante del crucero Nachimoff fué hundido cerca de la isla Tsu, el sábado, al parecer por una mina ó un submarino. No ha sido posible obtener los pormenores de la pérdida de las unidades de la flota rusa.

Se dice que se ocuparon submarinos y minas submarinas especiales, pero hasta ahora no se ha podido confirmar nada satisfactoriamente. El crucero Almaz, es el único buque ruso cuyo arribo á Vladivostock es absolutamente seguro.

Washington, 31.—El cónsul americano en Shanghai avisa á la Secretaria de Estado que se haya en Wesun el crucero convertido ruso Smolensky.

Tokio, 31.—Togo continúa la persecución de los dispersados buques que componían la flota de Rojstvensky. El completo informe de los acontecimientos, probablemente aumentará la gravedad de la catástrofe sufrida por la marina rusa.

Tentativa contra las vidas del Rey Alfonso y de Loubet

París, 31.—Anuncia "Petit Parisien" que cuando Alfonso y Loubet pasaban en coche por Bois de Boulogne, uno de los concurrentes pasó el vallado de policía, deslizóse por las bestias de la guardia montada, y blandió un puñal, gritando: ¡Abajo los inquisidores! ¡Vivan los obreros! La policía le sujetó y le llevaron á la cárcel. Llámase Augusto Garinery, de 38 años de edad, joyero. Ya ha tenido dificultades con la policía, por sus opiniones revolucionarias. Es secretario de la sociedad de joyeros.

Se alquila

Una casa grande y cómoda situada frente á la plaza de Richmond, á cincuenta varas de la línea del tranvía.

Puede servir, por las comodidades que tiene, hasta para montar una lechería.

Para pormenores en la calle 17 Norte, casa No. 247, en la pulpería "La Garita," calle del tranvía—25 A.

Se vende

un mobiliario completo de pulpería. En esta oficina informarán

GRAN FABRICA DE MUEBLES

La primera y más antigua del país. La que produce más y mejores muebles
 La que vende más y más barato. Acudid y os convenceréis.—Fundada en 1890.

MUEBLES LISTOS A LA VENTA. —COLCHONERIA.—SE ARREGLA TODA CLASE DE MUEBLES

JORGE MORALES BEJARANO

MANIFESTACION POPULAR

La ovación llevada á cabo por el Partido Republicano Independiente, en honor de su candidato, el Liedo don Bernardo Soto, fué en verdad una hermosa fiesta del patriotismo costarricense. No obstante las dificultades que ha tenido que vencer el sotismo y las artimañas y zocaliñas de que se valieron los cletos para quitarle lucimiento á la ovación, esta se llevó á cabo con muy buen éxito, y contando para ella del elemento puramente popular.

Digno de notarse fué el orden y la compostura que reinó durante la manifestación, debido, en primer término, á la moderación y cultura que ya ha conquistado nuestro pueblo, muy á pesar del concepto que de él tienen los cletos; y en segundo lugar, á la buena disposición y organización de las autoridades de policía, cuya vigilancia fué esmerada y su imparcialidad á todas luces rigurosa.

Después de pronunciados los discursos oficiales, en la Plaza de la Fábrica, en la cual se encontraba el señor Soto, quien pronunció un breve pero hermoso discurso, la concurrencia desfiló por la Avenida de las Damas, pasando por la casa del señor Presidente de la República, quien era vitoreado con entusiasmo por la muchedumbre.

Circunstancia digna de notarse, fué la asistencia de multitud de zuñiguistas que, con su insignia al pecho, pululaban por la calle de la Estación, lanzando vivas á nuestro candidato don Tobías Zúñiga Castro, vivas que eran acogidas con verdadera simpatía por los sotistas.

En cambio, cuando algún cletto, de los cuatro que pudieron observarse, tuvo la ocurrencia de hacer alguna manifestación por su candidato, recibió por toda contestación la más estrepitosa rechifla. Lo que prueba, una vez más, que el cletismo está muerto en la conciencia popular.

Muy satisfecho debe estar el señor Soto por los honores de que fué objeto y por el éxito de la manifestación popular del jueves.

NOTAS POLICAS

-DE-

SAN RAMON

Harto se ha dicho ya respecto á la notoria parcialidad que en favor del cletismo gastan muchos de los empleados públicos, particularmente aquellos que están llamados á resguardar el orden y á garantizar al ciudadano en el libre ejercicio de sus derechos; aquellos, digo, que bajo juramento han prometido cumplir y hacer cumplir la Constitución, las leyes y disposiciones superiores. Y esto no obstante, la parcialidad extiende su predominio, la conculcación de la ley se repite y la arbitrariedad se abre paso.

Véase lo ocurrido el domingo próximo pasado y júzguese.

El propagandista don Félix Montes, cumpliendo con lo prevenido por el señor Ministro de Gobernación en su circular n.º 12 de 30 de marzo último, se presentó ante el Secretario de la Jefatura Política, pues el jefe se encontraba ausente, y le comunicó que iba á dirigir la palabra al público en esos momentos, significándole se le designase un lugar en la plaza; y este empleado sólo pudo contestar que el jefe estaba ausente y que en seguida resolvería.

Visto esto, el señor Montes se constituyó luego en la plaza, y no quien había tomado la tribuna, cuando

se presentó un gendarme intimándole la orden recibida del Secretario, de prohibir aquel acto. El señor Montes, con tal motivo, requirió los circunstantes para que tomasen nota de aquel hecho é hizo presente que él había cumplido con los requisitos de ley. Insistió, pues, en su propósito, y de nuevo se le intimó la misma orden; pero como esto rayaba ya en una necia inposición, pues ni el famoso Secretario ni el Jefe Político pueden quitarle al pueblo el derecho que la Carta Fundamental, en su art.º 33 le concede, el señor Montes prosiguió en su intento y yo me fui á pedir explicación de este desahucio al señor Secretario, á quien no pude ver por el momento.

Me dirigí, entonces, al Sargento de la Policía, que estaba en el Palacio, y éste me riñó diciéndome que no se había pedido permiso y que la Ley ó Reglamento que estaba en "La Gaceta" obligaba á pedirlo. ¿Qué tal? ¡Boufísima interpretación!

Yo, para evitarme dificultades y molestias, entre otras cosas le dije que asumiría la responsabilidad y que se me juzgara como hubiera lugar.

Y ¿qué hay de esto en resumen? Pues nada, que como Secretario y Sargento pertenecen al círculo de los endiosados, y en sus manos estaba el acallar á esos apóstoles que nos traen la buena nueva contra su candidato y el círculo aborrevante que lo rodea, quisieron imponérsenos, aprovechando la ausencia de su Jefe.

Pero ¡ay qué pifia! Después de tanta albaraca, después de tantas maniobras, después de tantas medidas tomadas para impedir nuestra reunión, ella se llevó á cabo tan feliz y animada, como no era de esperarse. Los tenientes del poder se quedaron con un palmo de narices, porque contra la fuerza del derecho, la arbitrariedad es impotente.

Antes de terminar, he de decir á estos señores, que si su incorrecto proceder obedeció acaso á ignorancia ó torcida interpretación de las reglas establecidas, en la circular antes citada, bueno sería que se impusiesen de ellas, cuidando de darles su verdadera interpretación, no sea que en lo sucesivo vuelvan á dar palos de ciego.

F. CAMBRONERO

San Ramón, mayo 30 de 1905

De San Mateo

La causa del zuñiguismo marcha á pasos de gigante. Nada menos que ayer se presentó á nuestra vista uno de los espectáculos más hermosos. Gentes del centro y de los distritos se encontraban reunidos en el galerón del Mercado ostentando la insignia del gran Partido del Pueblo, es decir, el pabellón nacional cruzado por el centro con la bandera blanca de la paz, y con esa disciplina que es característica en el soldado zuñiguista, se reunían para oír la voz de los oradores que desde la tribuna les predicaban la verdad, alentando los ánimos y fortificando los corazones para que cada uno de estos ciudadanos sea, como en efecto lo es, una columna de acero que sostenga las instituciones republicanas y no las deje caer en manos de ambiciosos, que en llegando al poder si los dejáramos, se olvidarían de sus promesas de ayudar al obrero, al agricultor y al jornalero, que con sus pesadas herramientas y expuestos á los rigores del calor y el agua, se ganan el sustento para sus familias. Todo lo debemos esperar del Partido del Pueblo y de su humilde candidato, que en no lejano día hará la felicidad de nuestra querida y floreciente

Cost Rica. En lentanza se divide el carro del progreso conducido por el Jefe del Partido del Pueblo y sus numerosos adeptos, los cuales se multiplican en todo el país, no de un modo fantástico, sino real, porque hasta en los lugares más recónditos se oye el nombre del insigne ciudadano don Tobías Zúñiga Castro.

¡Pueblo de San Mateo! la historia os bendecirá porque habéis permanecido en guardia contra los bandos que combaten nuestra causa, no dejando que pegue en nuestro suelo la semilla del engaño. La misma actitud nuestra observan los pueblos de Aserrí, Pacaca, Desamparados, Paríscal, Puntarenas y muchos otros lugares que sería largo enumerar. Todos trabajan decididos por el triunfo de nuestra causa, que es el triunfo del Pueblo.

Los oradores que ocuparon la tribuna fueron los señores Granados y Flores. Ambos merecieron atonadores aplausos. El Jefe Político trató al principio de estorbar la reunión, pero no pudo conseguirlo. Mandó cambiar la tribuna y se cambió. Entonces fué cuando el orador Granados, desde el suelo, dijo: "Pueblo zuñiguista, seguidme," y toda la concurrencia se fué tras él al lugar ordenado por el político. Allí hizo uso de la palabra don Pedro Monge, quien fué tan aplaudido como sus compañeros.

El pueblo se retiró á sus hogares con el mayor orden, y victoriando á su candidato y al Partido del Pueblo.

EL CORRESPONSAL

Notas políticas

DE-

Santa María

El domingo próximo pasado, con motivo de la llegada de una comisión de ésa, convocamos á una reunión pública en casa de nuestro Presidente de la Directiva, la cual reunión estuvo muy concurrida y animada, reinando en ella el mayor orden y habiendo hecho uso de la palabra las personas siguientes:

Nuestro Presidente, don Rafael Mora, quien hizo una pequeña alocución y despertó con sus frases sencillas, pero bien intencionadas, los corazones más dormidos de los ciudadanos de este pueblo, recibiendo grandes aplausos de nuestros copartidarios. Seguidamente hizo uso de la palabra don Rafael R. Méndez, enviado por la Directiva Central del Partido del Pueblo, con frases llenas de entusiasmo y con principios verdaderamente democráticos. El señor Méndez cosechó atonadores aplausos, debido á la sinceridad de su fogosa palabra, y al entusiasmo de su auditorio.

Usaron después de la tribuna don Tobías Ureña, don Pedro Ureña, don José A. Ureña, don Arturo Solano H., don Roberto Córdoba C., don Nataham Ceciliano M. y don Eufasio Ureña, quienes se inspiraron en el patriotismo que se anida en corazones nobles, que son los que se ponen en guardia para defender donde quiera la democracia legítima y no adulterada como la de nuestros enemigos políticos.

Como aquí no hay más que dos colores políticos, nosotros llevamos á efecto nuestra reunión con el permiso de la autoridad, con la puerta y ventanas de nuestro Club abiertas para que se informaran nuestros adversarios de los trabajos, que en ese momento se hacían en la tribuna. En cambio el Partido Fernandista celebró reunión, pero no pública sino privada, porque aun cuando solicitan el permiso de la autoridad, encien-

tran sus adeptos, en una casa de alto, del vice presidente de esa Directiva y hacen su sesión sin darse cuenta el pueblo de lo que ahí se trata.

Con anticipación la comisión de nuestra causa, compuesta por los señores don Rafael P. Méndez, don Darío Chacón y el Secretario Arturo Solano H. manifestó el desecho á la Directiva Fernandista de que la reunión fuese pública y á la misma hora, con la distancia que la ley marca, á cuya súplica se negaron sin entrar en comentarios, por haberla hecho ellos en privado.

El Corresponsal

Homenaje

Esto es lo que se le hizo anteaayer al primer Magistrado de la Nación, señor Licenciado don Ascensión Esquivel, con motivo de su honomástico.

Todas las clases sociales, brillantemente representadas, desfilaron por el salón de honor de la Casa Presidencial en donde, con exquisita cultura el señor Presidente Esquivel, prendó mucho más si cabe, á sus antiguos y leales amigos.

La sencillez y austeridad del día de anteaayer, nos dan una prueba patente de que el pueblo de Costa Rica, conscientemente, hace homenajes merecidos, cuando hay quienes hacen méritos como los que ha hecho el ilustre Magistrado de la Nación, que rige hoy los destinos de Costa Rica.

CONSULADOS

Los consulados de Costa Rica, contra lo natural, han sido siempre servidos por extranjeros. En ningún caso un extranjero desempeña un consulado, con el empeño con que lo hacen los connacionales.

Los consules se ocupan en estudiar la manera de facilitar, del modo más favorable, las relaciones comerciales entre el país á donde se les envía y el país que los nombra. Sirven, desarrollan, y vinculan las más amplias relaciones comerciales. En casos especiales desempeñan misiones del uno para el otro gobierno. Además, es su obligación proteger á los connacionales que lo necesitan, ya materialmente, ya moralmente, facilitándoles los medios de defenderse en casos especiales.

De algunos años á esta parte, las relaciones comerciales de Costa Rica, se han desarrollado mucho, y continúa el mismo, de una manera notable, en virtud de las empresas agrícolas del país, su aumento de población, su desarrollo y sus relaciones con el extranjero.

Hoy más que nunca necesitamos costarricenses representando nuestra querida Costa Rica, en el exterior.

Hay gran número de jóvenes inteligentes y cultos, que poseen varios idiomas, llenos de virilidad y de amor patrio, que tendrían á mucha honra y verdadero placer, servir estos consulados, con mayor justicia y mayor provecho, que como son en la actualidad, servidos por extranjeros.

El gobierno debería preocuparse de esto, y es triste para los costarricenses que esos puestos permanezcan como hacen años, en manos de extranjeros, entre los cuales muchos de ellos, poco les importan los cargos.

Bueno y oportuno sería que el Congreso, ya que el Ejecutivo, según nos informan, se halla animado de las mejores intenciones al respecto, se ocupara de la reglamentación de los consulados de Costa Rica; y de que se llenasen todas las plazas con nacionales.

Apuntamos las observaciones siguientes:

Clasifiquense los consulados en dos categorías de primera y de segunda clase, cónsules de primera categoría serían los de aquellas plazas donde hay gran movimiento comercial con Costa Rica, por ejemplo Nueva York, Nueva Orleans, Londres, Hamburgo, París &c. De segunda categoría los demás lugares que hoy existen consulados. Preci-

seso tiempo para su desempeño y háganse cambios. Dispóngase por una ley del Congreso, que los consulados de primera categoría, sean servidos únicamente por ciudadanos costarricenses, y procúrese dotar los de segundo orden, más importantes, con una subvención, á fin de llenar dichas plazas con nacionales. Sería bueno que el Congreso tomara nota y emitiera una ley adecuada.

Ya es tiempo.

F.

Notas teatrales

La atmósfera de oposición que algunas personas malévolas han venido haciendo á la compañía de zarzuela que actúa en el Nacional, se ha ido disipando poco á poco, y estamos seguros de que desaparecerá por completo, pues una compañía como ésta, que cuenta con artistas como la Millanes, la Queró, Mathen y Medina, y que ahora, con miles esfuerzos, ha contratado á los reputados artistas señores Recalde y Valdivieso, tiene forzosamente que captarse las simpatías de cualquier público culto, que sepa apreciar lo bueno.

La numerosa y selecta concurrencia que asistió al coliseo el jueves en la noche, en que estaba anunciado el debut de los artistas señores Recalde y Valdivieso, salió toda muy satisfecha y convencida de que ahora sería injusto decir que la compañía deja cosa alguna que desear.

Pocas veces se han visto tan bien interpretadas *La Mascota* y *La banda de trompetas*. Todos los artistas llenaron su cometido debidamente, y el público correspondióles con nutridos aplausos.

Es nuestra opinión, y con nosotros opinará la mayoría del público capitolino, que con la adquisición de los nuevos artistas, la empresa se ha salvado del fracaso á que parecía estar condenada, en parte á causa de la mala atmósfera que gentes ingratas hacen en este país á todo lo que es nacional.

Felizmente un criterio amplio nunca ceñido á convencionalismos, ha hecho justicia al cuadro serio que ha sido debidamente apreciado y que, con elementos frescos reforzadores, luce y lucirá más, no sólo por méritos intrínsecos, sino porque los conjuntos homogéneos completan lo que ha de producir el éxito.

G.

Guerra ruso-japonesa

La gran batalla naval

LAS PERDIDAS TOTALES DE LA ESCUADRA RUSA

¿ROJESTVENSKY CAPTURADO?

Petersburgo, 1.—En el Almirantazgo presenciábase escenas desgarradoras entre las familias de las víctimas. El Gobierno ha prohibido que se publiquen los nombres de los buques volados. La censura de los periódicos y telégrafo es severísima.

Washington, 1.—La Legación Japonesa ha recibido el siguiente despacho de Tokio: "Daños sufridos por nuestra escuadra muy ligeros. Ninguno de nuestros acorazados, cruceros ó cazatorpederos se han perdido; perdiéronse solamente tres torpederos. Por orden imperial, Togo permitirá al contraalmirante Nebogotoff, trasmitir al Czar los informes relativos á la batalla de los muertos, heridos y prisioneros. También se le ha autorizado para poner en libertad bajo su palabra de honor á los oficiales de los buques Orel, Nicolás, prexine y Sauyavin. A Rojestvensky se lo llevaron al hospital

naval de Sasebo. A bordo del Bienvony, que fué capturado; no había otro almirante."

Washington, 1.—La Secretaría de Estado tiene aviso telegráfico de Tokio de que Rojevsky tiene el cráneo fracturado, necesitando una seria operación. Pérdidas japonesas hasta la fecha son 3 torpederos hundidos, dos oficiales y como 200 hombres.

Londres, 1.—La tarde del sábado Rojevsky y 80 oficiales e individuos de tropa huyeron a bordo del destroyer Riebnay, pero fueron capturados cerca de la costa por un destroyer japonés. Rojevsky está gravemente herido. Informa Togo que el número de naves hundidas ó capturadas asciende á 22, incluyendo 8 acorazados de combate. Cuando el Czar supo del desastre exclamó: "Está enterrada nuestra última esperanza."

Hong Kong, 1.—En Saigón hay 56 trasportes rusos.

Nueva York, 1º.—Detalles de batalla: Combate de Liancourt Rocks, definitivamente 19 buques de guerra rusos destruidos ó capturados, 8,000 ahogados y 3,000 prisioneros. Los ataques principales ejecutáronse con torpederos.

Petersburgo, 1º.—Hay tremenda ansiedad á causa de la falta de toda noticia oficial. Reconócese que son imposibles nuevos combates navales. Preveese que los buques japoneses dirigen á sitiar á Vladivostack.

Londres 1º.—Dice el Daily Telegraph que Togo ha ganado el Trafalgar de Lejano Oriente.

Varsovia, 1º.—Reina regocijo general por desastre ruso. Espéranse ahora concesiones liberales.

OFICIAL

Poder Legislativo.—Se aprueban algunos decretos emitidos por la Comisión Permanente.

Fomento.—Se autoriza el gasto de \$ 3,643.00 que invertirá la Municipalidad de Limón, para reparar algunos desperfectos que tienen el malecón de dicho puerto.

—Se acepta la renuncia presentada por don Manuel Escalante Fernández, del cargo de Inspector del Ferrocarril al Pacífico.

GRACIA.—Se deniega la solicitud de Máximo Campos Serrano, para que se le commute en confinamiento la pena de reclusión á que fué condenado por el delito de lesiones.

GOBERNACIÓN.—Se revocan algunos acuerdos emitidos por la Municipalidad del cantón de Carrillo.

Actualidad política

Avances del Partido del Pueblo

DIRECTIVA DE LA GARITA

Presidentes Honorarios,

Juan José Jiménez
Moisés Mora

Presidente Efectivo

Ramón Alfaro

Vice Presidente

Fulgencio Bolaños

Secretario

Urbino Jiménez

Prosecretario

Manuel Jiménez

Tesorero,

Espíritu Alfaro

Vocales

Pedro Monge
José María Jiménez
Antonio Bolaños
Leoncio Sánchez

Silvestre Sánchez
Adolfo Sánchez
Ramón Zamora Alfaro
José Pedro González
Ramón Sánchez Porras
Raimundo Esquivel

PROTESTAS

Los que suscribimos, vecinos de la Garita, protestamos de la firma que dimos á favor de la candidatura de don Cleto González Víquez y nos adherimos á la candidatura del eximio ciudadano Don Tobías Zúñiga Castro.

La Garita, mayo de 1905.

Ramón Sánchez Porras

Ramón Zamora

Testigos. Ceim Bonilla M.

Moisés Mora.

PROTESTAS

Encontrándome hoy en el partido republicano que proclama como candidato al Licenciado don Máximo Fernández y no estando con mi entero gusto, me retiro de esas filas y me adhiero al gran Partido del Pueblo que proclama como candidato al ilustre y distinguido ciudadano don Tobías Zúñiga C.

A ruego de don Jesús Mora Mora, lo hago yo.

Eliseo Fallas V.

San Rafael de Desamparados, 21 de mayo de 1905.

Yo, Rafael Mora Rojas, protesto de la firma que di al partido Republicano y me adhiero al del Pueblo que proclama á don Tobías Zúñiga Castro.

Pacaca, mayo de 28 de 1905.

Rafael Mora Rojas.

Hago saber que reconociendo que el Partido del Pueblo es un bando que persigue las verdaderas aspiraciones de nosotros los hijos del pueblo y viendo que está al frente de ese partido un verdadero republicano demócrata, protesto de la firma que di por don Máximo Fernández y me adhiero de corazón al que postula al ciudadano don Tobías Zúñiga Castro.

A ruego de Espíritu S. Jiménez M.

Jenaro Madriz.

Testigo: Marcelino Delgado S

Testigo: Apolonio Agüero M.

Yo, Andrés Hernández, ciudadano costarricense y en ejercicio de mis derechos, protesto de la firma que di á favor de don Máximo Fernández y me adhiero al digno Partido del Pueblo que proclama como candidato á la Presidencia de la República en el próximo período constitucional de 1906 á 1910.

Rutinariamente me habíaa adherido al partido Fernandista y hoy que he visto el gran error en que me encontraba, confieso sinceramente mi equivocación y no vacilaré un momento en trabajar hasta donde me sea posible por el triunfo del Partido del Pueblo, el único que encarna las aspiraciones de la clase obrera de Costa Rica.

Andrés Hernández

Piedras Sur de San Ramón

MANIFESTACION Y PROTESTA

He sabido que en la Directiva fernandista se me ha incluido sin mi consentimiento y como mi simpatía decidida es por el gran Partido del Pueblo que proclama la candidatura de don Tobías Zúñiga Castro, protesto de tal abuso, quedando firme en el Partido del Pueblo y para el Pueblo.

Poás, Aserrí, 28 de mayo de 1902.

Irineo Agüero M.

AVISOS ANTERIORES

SE ALQUILA

Una casa de alto espaciosa y cómoda

En la calle central, Sur, 100 varas antes de llegar á la estación del Pablico.

Entenderse con su dueño,

C. J. UNDERWOOD.

Carne

De mañana en adelante destazaré sólo ganado gordo y venderé la carne á los siguientes precios:

Hueso de res.....	Cj.	0-15 la libra
Posta de cuarto.....	"	0-30 "
Hueso de cerdo.....	"	0-25 "
Manteca.....	"	0-50 "

RAMON PERAZA

Las Pavas, 5 de Mayo de 1905.

CACETILLA

Después de probar todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia RADICAL del Digestivo Mojarrieta cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desesperadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero Curativo radical del estómago y del intestino sin engañosa acción calmante, es Digestivo Purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada hostia tenga gravado el nombre Digestivo Mojarrieta.

De venta en la BOTICA FRANCESA DE LOS SEÑORES HERMANOS MANN Y ZELEDON, San José de Costa Rica; y en las principales Droguerías de Europa y América. Depósito en París, rue des Haudriettes, 4.

A los Agentes de "El Día"

que aún no hayan enviado fondo á esta empresa, les suplicamos encarecidamente se sirvan hacerlo á la mayor brevedad posible.

UN CAMBIO EQUITATIVO.

Incontestablemente se realizan fuertes sumas de dinero por las especulaciones más sencillas; pero las grandes fortunas proceden de los negocios legítimos y de buena fé, en que los efectos proporcionados valen el precio pagado. Ciertos famosos hombres de negocios han acumulado sus millones enteramente de esta manera. Exactos y fieles en todo contrato ó compromiso, gozan de la confianza del público y dominan un comercio que no pueden alcanzar los competidores tramposos y de mala fé. A lo largo no paga engañar á otros, pues aún las criaturas y perros pronto aprenden la diferencia entre los verdaderos amigos y los enemigos disimulados. Un farsante puede anunciarse con un ruido semejante al sonido de mil cornetas, pero pronto se le llega á conocer. Los fabricantes de la

PREPARACION DE WAMPOLE

siempre han obrado bajo principios muy distintos. Antes de ofrecerla al público, se cercioraron perfectamente de sus méritos y solo entonces permitieron que su nombre se diera á la estampa. Al público se le aseguraron los resultados, y encontró que lo dicho era la verdad. Hoy la gente le tiene fé como la tiene en la palabra de un amigo probado y de toda confianza. Es tan sabrosa como la miel y contiene todos los principios nutritivos y curativos del Aceite de Bacalao Puro, que extraemos de los hígados frescos del bacalao, con Jarabe de Hipofosfitos, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. Ayuda á la digestión, arroja las Impurezas de la Sangre y cura la Anemia, Debilidad, Linfatismo y Tisis. "El Sr. Dr. Enrique Prins, Médico del Hospital San Roque en Buenos Aires, dice: En mi práctica he tenido oportunidad de apreciar las excelentes dotes de su preparación y me complazco en certificarlo, recomendando su uso como de resultado muy eficaz." Nadie sufre un desengaño con esta. En las Boticas.

GRAJEAS de ERGOTINA BONJEAN
Medalla de Oro de la Sociedad de Farmacia de París.
EMPLEADAS con el mejor éxito
CONTRA:
HEMORRAGIAS DE TODO GENERO

De Río segundo

Nos comunican de este lugar que está para llegar al país una máquina de descascarar arroz que pidió don Juan Bastos S., y que lo venderá á un precio bajo.

-Que los trabajos de la hermita van muy adelantados y que el pavimento será de ladrillo del país.

Bien por las industrias nacionales.

Teatro Nacional

Para esta noche nos tiene preparada la Empresa Serrano & C. una espléndida función, compuesta de tres zarzuelas del género chico de lo mejor, que son: *El cabo primero*, *El puñao de rosas* y *El pobre Valbuena*. La tercera es estreno, original de los Sres. Carlos Arniches y Enrique García Alvarez y música de los maestros Valverde hijo y Torregosa. Con programa tan selecto, es de esperarse una magnífica entrada. Mañana subirán tres piezas del mismo género en la *matinee*, que será á las dos en punto.

Ornato

Ya que tenemos tantas aceras

en mal estado y que no ha sido posible que las arreglen á su debido tiempo, llamamos la atención para que por lo menos se manden arreglar las canoas que están en mal estado y que producen grandes baños de aspersión al transeunte. Esta es una medida de urgente necesidad.

Dr. M. ZUÑIGA

Receta ahora en la BOTICA AMERICANA, frente al Carmen.

Horas de consulta... de 12 m. á 4 p. m. En las demás horas se encontrará en su casa de habitación, 50 varas al Norte de la IMPRENTA NACIONAL.

GRANDE
Inyección grande.
Cura de 1 á 5 días la
Blenorragia, Gonorrea,
Espermatocrea, Leucorrea
ó Flores Blancas y toda clase de
Gujos, por antiguos que sean.
Garantizada no causar Estreñecidos.
Un específico para toda enfermedad mucosa. Libre de veneno.
De venta en todas las boticas.
Preparada únicamente por
The Evans Chemical Co.,
CINCINNATI, O.,
E. U. A.

PILDORAS E INYECCION "PALMER"

CURAN LA CONORREA EN TRES DIAS

Se devuelve el dinero si no cura

DEPOSITO EN LA BOTICA "LA VIOLETA"

ESTILOS SIEMPRE NUEVOS

RECIOS SIEMPRE BAJOS

Siendo siempre el primero en introducir los primeros
Siendo siempre el primero en reducir los segundos

Hago la moda

Hago el precio

yo calidad mas alta que el precio

Y, ADEMAS, CON MIS HORMAS AMERICANAS
Deshago los callos que otros están haciendo



Mando mi calzado á todas partes del país, LIBRES DE GASTO para el comprador, á los mismos precios, que en la Capital; si las órdenes vienen con su importe.

EMILIO ARTAVIA

Apartado del Correo, 173.—San José, C. R.

GRAN FABRICA DE PUROS Y CIGARROS

LEONTE QUESADA

KINGSTON, JAMAICA

Concedores de buen gusto de los mercados centro-americanos nos proponemos ensanchar nuestros negocios con estos países y al efecto desde est año enviaremos nuestros selectos productos, tanto en puros como en CIGARRILLOS en condiciones de competir con cualquier manufactura similar no sólo en tamaños sino en calidad y precios.

souedan nombrados agentes para Costa Rica los señores.
ENRIQUE BRENES MORA Y Cº

HIERRO QUEVENNE
Cura: ANEMIA, CLOROSIS, DEBILIDAD
Aprobada por la ACADEMIA de MEDICINA de PARIS.— El mas activo y economico, el único Hierro INALTERABLE en los países cálidos.
Exigir el Verdadero con el Sello de la "UNION DES FABRICANTS".—14, R. des Beaux-Arts, Paris.

OPORTUNIDAD

Vendo á mitad de precio y en condiciones favorables para el pago, una finca situada en San Juan de Tobosi.

Consta de más de 11 manzanas, de las cuales 4 y media café en muy buen estado, 1 y media de milpiar, 3 y media potrero y 1 y medio cañal.

Casa comercio, con bodega, y casa de habitación en buen estado, situadas en el mejor punto para negocio.

Joaquín Llinás

TIPOGRAFIA DE EL DIA

Estando al frente de esta imprenta una persona entendida en el ramo, se ofrece, de hoy en adelante, hacer cualquier clase de trabajos, como Memorandums, Libros, folios, Invitaciones, Formularios de cuentas, Hojas sueltas etc., etc. Todos los trabajos se ejecutan con la mayor limpieza y actividad; y los precios sin competencia. San José, mayo de 1905.

AVISO IMPORTANTE

El que suscribe vende, por motivos de salud su acreditado establecimiento de "Cantina", con todos sus enseres y dos patentes una para licores extranjeros, y la otra para licores del país. Está situado en un magnífico punto comercial del puerto de Limón. BUENOS Para pormenores, en San José, el administrador de este diario y en Limón su propietario, J. CIVILIER.

SOMBREROS DE PALMA

Acaban de llegar al almacén Alhambra de E. Pagés y Ca. Los hay de todas clases y tamaños, para niños y para hombres, y se venden á precios reducidísimos.

En casa de todos los Perfumistas y Peluqueros de Francia y del Estranjero
La VELOUTINE Polvo de Arroz especial PREPARADO AL BISMUTO Por CH^{les} FAY, Perfumista PARIS, 9, rue de la Paix, 9, PARIS

CIRCULACION Y FUNERALES

Me hago cargo de toda clase de circulación como tarjetas de entierro, matrimonios, bautizos etc. Cuento con un magnífico Directorio y 10 años de práctica lo dicen todo. También me haga cargo de cobrar toda clase de cuentas extrajudicialmente. Se me encontrará hasta las 10 a. m. en mi casa de habitación 4^a Avenida Oeste número 266 contigua á LA TIQUETERA.

JOSE MENDEZ CHAVES

La Relojería Suiza

— DE —
ALCIDES CHAPATTE

situada en la esquina y en los bajos del Hotel Internacional, tiene á la orden de sus distinguidos favorecedores un verdadero surtido de novedades en los ramos de joyería y relojería. Anillos y piedras preciosos de todas clases y precios. Relojes para hombres desde 3 colones. Preciosos relojes para señora entre los que actualmente hay unos bellísimos á 40 colones. No hay que olvidar que lo que esta casa vende lo garantiza.

La unión de las Fabricas

— DE —
Hermanos Múrolo é Improtá

GRAN ALMACEN DE CASIMIRES Y TALLER DE SASTRERIA Calle Central, Sur, 31 y 33 — Calle Central, Sur, 31 y 33

Esta casa es la única en su género que importa directamente casimires de las mejores fábricas de Inglaterra, Francia é Italia. — Tiene un taller de sastrería servido por un hábil cortador. — Hace servicios por correo á satisfacción de sus clientes. — Importamos productos a limientos italianos como: Aceite, Quesos, Pastas de pur sémola y Conservas verdaderas

— Apartado de Correo 208 —

GRAN DEPOSITO DE MADERAS

Situado al costado del Teatro Nacional. Garantizamos los precios más bajos de plaza. Rohrmoser Hermanos,

ELIXIR TÓNICO ANTIFLEMÁTICO del Dr. GUILLÉ
Desde hace mas de noventa años, el ELIXIR del Dr. GUILLÉ es el remedio más eficaz contra las enfermedades del Hígado, del Bazo, Gota, Reumatismo, Nefros Patológicas, Escorbuto, etc. Es uno de los medicamentos más económicos como Purgativo y Depurativo, es el mejor remedio contra todas las enfermedades ocasionadas por la Bilia y los Fleumas.
Depósito General: **Dr. PAUL GAGE HIJO** Farm. de 1^a Clase 9, r. de Gravelle-St-Germain, PARIS Y EN TODAS LAS FARMACIAS

"JARDINERIA EL TORVENIR,"
Estada en la boca de la Sabana, frente al cambio-risa
Me comprometo á hacer toda clase de trabajos en el ramo: coronas, canastos, lirios, anelas, etc., etc. á precios el 20 por ciento más bajos que en cualquiera otra parte y además reconozco el pasaje en el Tranvía.
QUINTO BRAQUEROLL.

Eduardo Maroto
Oficina de Agencias y Comisiones
DEPOSITO DE MUEBLES y mercaderías en general.
SE ACEPTA toda clase de consignaciones y encargos.
LOCAL: 75 varas al Oeste de la tienda de Alfaro, hoy A. Leiva y C^a. Parque Central.
CAMISERIA.—Se reciben encargos para camisas de hombre y de niño á la medida. Hay muestras de géneros especiales.
COLCHONERIA.—Existencia de colchones, almohadas, traveseros, y se reciben órdenes que se despachan al día.
AGENCIA de varias fábricas de muebles del país. Se hacen contratos para trabajos en el ramo de ebanistería.
EN VENTA DE LANCE: cajas de hierro, prensas de copiar, máquinas de coser, gran variedad de cuadros de sala, de comedor, etc., camas de todo tamaño y clase; mesas, armarios, escritorios, objetos de arte, artículos de electricidad, muebles de sala, gran surtido de copas y vasos de loza de mesa y cocina.
CAMPO ABIERTO PARA el que desee convertir cosas que le estorban, en colones efectivos; y para el que quiera comprar lo que necesita por la mitad de su precio.
TODOS LOS PRECIOS SON EXCEPCIONALES.—Con frecuencia hay existencia de varios productos del país que no obedecen á precio de mercado, sino de oportunidad.

Juan I. Toledo Lopez
Medico y Cirujano de las Facultades de Prís y Guatemala
Especialista en enfermedades propias de las señoras.—Consultas de 7 y 30 a.m. á 9 a.m., de 12 m. á 4 pm. y de 7 pm. á 9 p.m.
Despacho: Casa del Dr. don Gerardo Echeverría, calle 21 Sur.

La Constancia
Gran fábrica de bebidas económicas, á precios sin competencia. — además de los sabrosos siropes rompopé gotas amargas, vinagre, y el gran sirope de curazao, se despacha á un precio ínfimo sabrosa cerveza higiénicamente preparada; y el exquisito refresco Sidra Holandesa.
Calle 6^a Sur, frente al Boliche.
RAFAEL ROJAS ALFARO.

Taller de talabarteria
— DE —
Savador C. Jiron
Especialidad en monturas inglesas, francesas, americanas y del país.
ALBARDAS DE CAMPO y todo lo concerniente al ramo.
Se fabrican COLCHONES de todas clases.
Los trabajos se garantizan.—Materiales franceses.
Calle 3^a Norte. — N^o 210

POTRANCA PERDIDA
De mis potreros se me desapareció una potranca de regular tamaño, refinta serrera y mareada al lado de montar.
Daré una gratificación aquí al que me dé noticia de su paradero.
Santa María, mayo 12 de 1905.
ARTURO SOLANO H.

LA EDUCACION

ALMACEN INTERNACIONAL DE UTILES ESCOLARES

Con este nombre lo bautizado mi Librería, Papelería y Almacén de Música, situado en los bajos de la casa de don Alejandro Aguilar y donde estuvo muchos años la librería del señor Montero.
Acabo de recibir útiles para escuela, como cuadernos de todas clases, lápices, portaplumas, libretas, borradores, tinturas, gomas, cajitas, para lápices, tiza, pizarras, pizarrines, papel secante, etc., etc., lo mismo que un gran surtido de libros en blanco, juegos de libros pequeños, como para los señores comerciantes en pequeño del Mercado; juguetes de libros para los estudiantes de Teología de Libros copialores de cartas, diccionarios de la lengua castellana, devocionarios, novenas, etc., etc.
En papelería tengo un completo surtido. Cajitas de papel de fantasía á 50 céntimos cada una; cajitas de papel de lujo, etc.
Mi almacén de música, único en esta Capital, está bien surtido de óperas, misas, piezas para balles, para canto, para piano á 2 y á 4 manos, para órgano, para clarinete, para violín, para armonium, para flauta, etc., etc., y cuanto se pueda hacer en este ramo: cuerdas para violín, guitarra, mandolina, contrabajo, mandolina y laúd; cajas para clarinete, clavijas para guitarra, clavijas para violín, etc.
Recibo órdenes de trabajos de imprenta, encuadernación y sellos de hule, garantizando miro y prontitud.
Tengo correspondencia en Europa y Estados Unidos, á quienes puedo hacer los pedidos que me encarguen de música, libros, periódicos, y de todo lo concerniente á los ramos de mi negocio.
San José, Abril de 1905.

M. V. Blanco.

Agua de Melisa de los Carmelitas BOYER
Unico Sucesor de los Carmelitas
PARIS — 14, Calle de l'Abbaye, 14 — PARIS
CONTRA: Apoplejia, Giera, Mareo, Fiebre amarilla, etc. Plagas, Escarabajos, Indigestiones, etc.
Desconfiar de las falsificaciones y exigir la Firma de Boyer
Vea el original de que cada frasco debe llevar pegada la etiqueta blanca y segura que deben llevar pegada los frascos de todos tamaños.
DEPOSITOS EN TODAS LAS FARMACIAS DEL INTERIOR.

Carpinteria francesa

155, varas calle abajo de la esbaleriza de don Adolfo Sáenz de
Martin Teillagorri y Bernardo Sarratea
Tenemos el gusto de anunciar al público que habiendo ensanchado nuestros talleres de Carpintería y Ebanistería estamos en condiciones de hacernos cargo de cualquier trabajo en estos dos ramos.
También hacemos muebles de todas clases conforme á catalogos y gusto de cliente.
Muebles estilo frances y americano

Aviso

El que suscribe compra cueros secos de res, en buen estado al precio de Ct. 27 el quintal, puestos en Cartago.
Dirección: Hotel Francés de don Marcial Gene ó en el establecimiento de don Jaime Esquivel.
San José, Diciembre 15 de 1904.
ALBERTO ESQUIVEL.

Aviso

Compro cueros secos de res en buen estado, en mi Tienda del Mercado, frente á la Botica "La Violeta", donde ofrezco en venta cueros curtidos de todas clases, nacionales y extranjeros, así como todo material de zapatería, á precios sin competencia.
No olvidarse que en mi Tienda es la que más vende ropa hecha en el Mercado, pues la baratura de su precio consiste en que se importan directamente todos los géneros de la mejor calidad.
En la misma Tienda se hacen las ventas de ladrillos de mi Ladrillería Puerto Escondido.
GABRIEL VARGAS

Verdadera AGUA MINERAL Natural de **VICHY** Manantiales del Estado Francés
DESCONFÍESE DE LAS FALSIFICACIONES
HOPITAL Enfermedades del Estómago. PRODUCTOS CON SALES NATURALES Extraídos de las Aguas
GRANDE-GRILLE Enfermedades del Hígado. PASTILLAS VICHY-ESTADO para facilitar la digestión después de la comida
CELESTINS Solo Enfermedades de la pleura y afección de la vejiga. COMPRIMIDOS VICHY-Estado para preparar el agua digestiva gaseosa

BUEN NEGOCIO

En muy buenas condiciones se vende un precioso lote, situado, 75 Varas al Norte de la Estación del Ferrocarril al Pacifico. Da frente á tres calles, una es la Central; y otra lo comunica directamente con el Liceo de Costa Rica.
Los próximos trabajos para la terminación del ferrocarril duplicarán su valor; su compra constituye un excelente negocio.
Para más informes dirigirse á la Administración de ese Diario